

Fecha: 04-10-2024  
Medio: Diario Financiero  
Supl. : Diario Financiero  
Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
Cm2: 131,8

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Familia Müller ya es dueña de más del 3% de Falabella y cede presencia en Mall Plaza**

## Familia Müller ya es dueña de más del 3% de Falabella y cede presencia en Mall Plaza

En el mercado se decía esta semana que los Müller podrían estar detrás de ciertos movimientos que dejaron huella en la bolsa chilena. Y finalmente se informó qué pasó: el clan cedió participación en Mall Plaza para reforzarla en Falabella. Rentas Tissa Limitada, sociedad a nombre de Tomás Müller Benoit, vendió el miércoles 33 millones de acciones de Mall Plaza, por valor de unos \$ 50.200 millones en el mercado abierto. Y luego este jueves,

compró alrededor de 38 millones de acciones de Falabella a poco menos de \$ 129.500 millones. Así, la sociedad del clan Müller redujo de 1,5% a 1% su participación en el operador de centros comerciales para reforzarla en su matriz, en la que elevó su presencia de 1,52% a 3,24%. Cabe indicar que el 1,5% de propiedad que hasta hoy la familia Müller mantenía en Falabella se logró gracias a un remate del grupo Bethia en junio.

